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DE

Der Fortschritt technologischer Errungenschaften hat sich in den letzten Jahrhunderten mit stetig zunehmender 
Geschwindigkeit vollzogen. Dies hat nicht nur verändert, wie wir uns in der Welt bewegen, sondern auch welche Ideale 
wir auf unsere Zukunft projizieren. Mit "Future Mobility and Other Ghosts from the Past" entwerfen Sascia Reibel 

und Mathias Lempart jedoch keine Zukunftsmodelle, sondern werfen einen kritischen Blick auf die Geschichte der 
menschlichen Fortbewegung.



Die Ausstellung ist wie eine Zeitreise durch unsere Gegenwart und Vergangenheit angelegt. Sie zeigt  künstlerische 
Arbeiten, die bruchstückhafte Reiseerinnerungen aufgreifen. Wie Artefakte aus einer anderen Epoche zeugen die 

Werke von einer Zeit uneingeschränkter Mobilität. Die Kunstwerke berühren auch die ästhetischen Eigenheiten von 
Verkehrsräume, in denen die Grenze zwischen individueller und geteilter Erfahrungen verwischt und deren groteske 
Elemente eine Auseinandersetzung mit Gefühlen von Unwohlsein und Entfremdung provozieren.



EN

Over the last few centuries, technological achievements have progressed at an ever-increasing pace. This has not  
only changed the way we move around the world, but also the ideals we project onto our future. However, with "Future 

Mobility and Other Ghosts from the Past", Sascia Reibel and Mathias Lempart do not create models for the future,  
but rather take a critical look at the history of human locomotion.



The exhibition is designed as a journey through our present and past. It shows artistic works that take up fragmentary 
travel memories. Like artifacts from another era, the works bear witness to a time of unrestricted mobility. The artworks 
also touch on the aesthetic peculiarities of transportation spaces, in which the boundary between individual and 

shared experiences is blurred and whose grotesque elements provoke a confrontation with feelings of discomfort 

and alienation.
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